

Sherbrooke, le 10 février 2016

OBJET : Journée internationale des femmes 2016

Afin de souligner la Journée internationale des femmes le 8 mars prochain, le Centre d'Aide et de Lutte contre les Agressions à Caractère Sexuel (CALACS) Agression Estrie et l'organisme Promotion des Estriennes Pour Initier une Nouvelle Équité Sociale (PEPINES) ont décidé d'organiser un projet comprenant plusieurs volets visant la reconnaissance des femmes de notre entourage.

Description du projet 1^{er} volet

Comme nous le savons, les femmes ont trop souvent été invisibles dans l'histoire de l'humanité, et sont encore trop souvent invisibles dans la société. Pourtant, leur contribution à la communauté est sans égal. C'est pourquoi nous voulons faire du 8 mars 2016 une journée de reconnaissance envers les femmes de tous les milieux.

On invite la population à fabriquer une fleur à partir de matériaux recyclés (tissus, boutons, feutre, papier, etc.), à y écrire le nom de la femme que chacune souhaite reconnaître et à la lui remettre dans la journée du 8 mars. Des membres de la famille, des voisines, des collègues, des amies, etc. peuvent être reconnues. On invite également tout le monde à prendre leur fleur en photo en utilisant le mot-clic : #1femme1fleur et à l'envoyer au CALACS Agression Estrie qui publiera la photo sur sa page Facebook pour ainsi promouvoir l'activité.

Nous souhaitons particulièrement que les groupes de femmes se réunissent pour fabriquer la ou leurs fleurs. On vous attend donc le mercredi 24 février de 18h30 à 20h30 à la Coopérative Funéraire de l'Estrie, 485 Rue du 24-Juin, dans la salle 4. Veuillez s'il-vous-plaît apporter en guise de contribution du matériel pouvant être utilisé pour la création des fleurs.

De cette façon, chacune des participantes aura diverses matières pour confectionner sa ou ses fleurs!

PS : Nous avons choisi de fabriquer des fleurs puisque ces dernières ne se fanent pas, contrairement aux vraies fleurs. Cela démontre par le fait même que toutes les femmes marquent l'histoire de façon permanente. La société est composée d'une diversité de femmes, tout comme la diversité et la créativité exprimées dans la confection des fleurs. Au lieu d'acheter un objet, il est intéressant de prendre le temps de fabriquer quelque chose de significatif, de prendre le temps pour les femmes qu'on aime.

Activité : Confection de fleurs entre groupes de femmes

Date : Mercredi le 24 février 2016

Lieu : Coopérative Funéraire de l'Estrie, 485 Rue du 24-Juin, dans la salle 4.

Heure : 18h30 à 20h30

À apporter : En guise de contribution, tout matériel recyclé nécessaire à la création de fleur pour la mise en commun.

Appelez-nous svp pour nous dire combien de personnes vous serez

Description du projet 2e volet

Toujours dans l'objectif de reconnaître les femmes, vous êtes invitées à assister à la séance du conseil municipal le lundi 7 mars. Nous y participerons afin de suggérer des toponymes féminins à attribuer dans la Ville de Sherbrooke et à inviter le conseil à s'engager à être plus paritaire dans l'attribution des futurs toponymes. Pour la Ville de Sherbrooke, seulement 12% des noms de rues référant à une personne sont des noms de femmes.

Activité : Présentation des toponymes à la séance du conseil municipal

Date : Lundi 7 mars 2016

Lieu : Salle 316 de l'Hôtel de ville, 191 rue du Palais



Heure : 19h00

Description du projet 3e volet

Le mardi 8 mars, vous êtes conviées à l'amphithéâtre du Collège Mont Notre-Dame 114, rue de la Cathédrale à partir de 17h00. Dès 17h30, nous décrirons brièvement les toponymes qui auront été présentées la veille lors de la séance du conseil municipal. La projection du film *Les Suffragettes* se tiendra ensuite et sera suivie par une période d'échange. La soirée se terminera vers 20h30. On demande aux gens de s'inscrire sur l'évènement Facebook : <https://www.facebook.com/events/230097147326684/> pour qu'on puisse avoir une idée du nombre de personnes présentes étant donné qu'il y aura de la nourriture sur place.

Activité : Projection du film *Les Suffragettes*

Date : Mardi 8 mars 2016

Lieu : Amphithéâtre du Collège Mont Notre-Dame ,114 rue de la Cathédrale

Heure : 17h00

Le CALACS Agression Estrie est un organisme féministe communautaire qui a pour mission de soutenir les femmes et adolescentes de 12 ans et plus qui ont subi des agressions à caractère sexuel. De l'aide est également offerte pour les proches des victimes. L'organisme PEPINES désire que plus de femmes intègrent les lieux où des décisions se prennent au nom et en faveur de la communauté.

Si vous avez des questions concernant les volets du projet, n'hésitez pas à me contacter!

Au plaisir de vous y voir!

Marilynn Lévesque
CALACS Agression Estrie
819-563-9999 poste 228



jeunesse_interv@calacsestrie.com